

> Château

Acquisition

Après 15 ans d'attente et moults pérégrinations, lundi 12 décembre 2016 à 20h dans la salle du Conseil Municipal, les propriétaires du château Raymond IV, Mme Andrée de Laburthe, Martine et Bernard de Laburthe ont signé le protocole de vente du château de la Salvetat Saint-Gilles au profit de la municipalité de la Salvetat Saint-Gilles représenté par son Maire François Arderiu et la première adjointe Eliane Andrau pour une valeur de 150 001 € pour le château (1 €) et 6800 m² de terrain (150 000 € - prix défini par les Domaines).

Maintenant nous mettons tout en œuvre afin de mettre hors d'eau le château et de restaurer les peintures renaissance classées. Cette date est à marquer d'une pierre blanche sur nos agendas et pour les générations futures.

Cette volonté locale d'investir dans notre patrimoine historique nous semble nécessaire pour pouvoir faire face à l'artificialisation de notre paysage, encouru par le projet voisin de centre commercial aux portes de notre commune. Toute utilisation de l'image du château nécessite une autorisation écrite de la Mairie.

